
pour nommer une commission internatiocale qui fera rapport sur les règlements
qui devraient être adoptés par les Etats-Unis et le Canada pour prévenir les modes
destructifs de pêche et la pollution des eaux de rivières, et pour l'établissement d'une
clôture uniforme de la saison de pêche et d'autres moyens de conserver et de pro-
pager le poisson; et nous nous réjouissons de ce qu'un échange amical et précieux
de vues sur d'autres matières importantes a aussi en lieu.

Il nous fait plaisir d'apprendre que, conformément à la promesse faite à la fin
(le la dernière session, une commission a été nommée pour s'enquérir du fonction-
nement de l'Acte du Service Civil, et d'autres matières qui concernent l'administra-
tion, et que le rapport de cette commission nous sera soumis à la présente session.
Nous assurons Votre Excellence que ce rapport recevra de nous une attentive consi-
dération.

Nous sommes bien aises queVotre Excellence nous ait informés que le rapport de
la commission chargée de s'enquérir de la question de la manufacture du sucre de
betterave nous sera aussi soumis.

Nous nous félicitons de savoir que comme il est désirable que les règlements de
pêcheries dans la Colombie-Britannique soient examinés et revisés pour qu'on les
rende plus conformes aux besoins des pêcheries dans cette province, une commission
ayant cet objet en vue, a été nommée.

Nous apprenons avec satisfaction que la mesure importante concernant la loi
eriminelle qui nous a été communiquée à la dernière session a été revue et amendée
conformément aux vues exprimées à sa présentation au parlement, et nous sera sou-
mise. Nous avons entendu avec intérêt Votre Excellence nous annoncer que nous
aurons à nous occuper de projets de loi concernant une nouvelle délimitation des
circonseriptions électorales sur la base du dernier recensement; l'établissement des
frontières dans les territoires, la fusion des départements de la Marine et des Pêche
ries; et que des mesures nous seront aussi soumises pour amender l'Acte du Service
Civil, les actes concernant la propriété immobilière dans les territoires et les actes
concernant les pêcheries.

Votre Excellence ayant bien voulu recommander ces importantes questions à
notre étude la plus sérieuse ainsi que tous les autres sujets d'un intérêt public qui
pourront nous être soumis, peut être certaine.que nous nous en occuperons avec zèle
et assiduité.

Après débat.

La question de concours ayant été posée sur la dite motion, elle a été résolue
unanimement dans l'affirmative, et il a été

Ordonné, que la dite adresse soit présentée à Son Excellence le Gouverneur
général, par ceux des membres de cette Chambre qui sont membres du Conseil Privé.

L'honorable M. Abbott, secondé par l'honorable M. Kaulbach, a proposé:
Que lorsque cette Chambre s'ajournera aujourd'hui, elle reste ajournée à jeudi

prochain à trois heures de l'après-midi.
La question de concours ayant été posée sur la dite motion, elle a été résolue

dans l'affirmative, et il a été
Ordonné, en conséquence.

Alors, sur motion de l'honorable M. Abbott, secondé par l'honorable M. Kaulbach,
La Chambre s'est ajournée à jeudi prochain à trois heures de l'après.midi.

A 18921er mars.


